

DRK-Sanitätsrucksäcke aus Hüttenzauber-Spendenaktion der Volksbank Daaden

Allzeit in Bereitschaft um im Notfall Hilfe zu leisten – die ehrenamtlichen Einsatzkräfte des DRK verbringen ihre Freizeit damit, sich um Menschen zu kümmern und deren Erstversorgung in Gefahrensituationen zu gewährleisten.

Insbesondere für den Katastrophenschutz oder bei Sanitätsdiensten auf öffentlichen Veranstaltungen, Konzerten und Festivals müssen sie sich schnellstens durch Menschenmengen zum Einsatzort durchkämpfen. Um dann die wichtigsten Hilfsmittel parat zu haben, ist die entsprechende Ausrüstung unverzichtbar.

Im vergangenen Advent entschied sich die Volksbank Daaden, die Einnahmen aus der Auftaktveranstaltung zum Daadener Hüttenzauber einem guten Zweck zu Gute kommen zu lassen.

Die seit Jahren enge Verbundenheit zum DRK Ortsverein Daaden, bei dem auch einige Mitarbeiter der Volksbank Daaden ehrenamtlich tätig sind, war sicherlich auch ein Grund, dass man um den Wunsch der Hilfskräfte wusste, endlich mehr mobile Sanitätsrucksäcke zur Verfügung zu haben. Zu Jahresbeginn konnten so drei dieser Sanitätsrucksäcke übergeben werden.



Im Bild: Simon Stockschläder von der Volksbank Daaden mit DRK-Rettungssanitäterin Theresa Grünewald und Gerhard Holz, gleichzeitig Vorsitzender der DRK-Ortsvereins Daaden und Mitarbeiter der Volksbank Daaden